

Ketentuan Tambahan Adobe Generative AI

Berlaku mulai 04 Juni 2024.

Ketentuan Tambahan ini dan [Pedoman Pengguna Adobe Generative AI](https://www.adobe.com/go/adobe-gen-ai-user-guidelines_id) yang tersedia di www.adobe.com/go/adobe-gen-ai-user-guidelines_id ("Pedoman") mengatur penggunaan fitur AI generatif dalam Layanan dan Software oleh Anda dan dimasukkan sebagai referensi ke dalam [Ketentuan Penggunaan Umum Adobe](https://www.adobe.com/go/terms_id) ("Ketentuan Umum") yang tersedia di https://www.adobe.com/go/terms_id (Ketentuan Tambahan ini, Pedoman, serta Ketentuan Umum bersama-sama disebut "**Ketentuan**"). Istilah yang diawali huruf kapital yang tidak didefinisikan di sini memiliki arti yang sama seperti yang didefinisikan dalam Ketentuan Umum.

- 1. Pembuatan Konten.** Ketika menggunakan fitur AI generatif, Anda mungkin diminta untuk memasukkan atau mengunggah konten, seperti file audio, file video, dokumen, gambar, atau teks (termasuk parameter output apa pun, seperti rasio aspek, gaya, dll.) (bersama-sama disebut "**Input**"). Input akan digunakan oleh Layanan dan Software untuk menghasilkan output, seperti gambar, teks, efek teks, file grafik vektor, file audio, atau file video, yang akan disediakan dalam Layanan dan Software ("**Output**"). Input dan Output adalah Konten Anda (dan bukan File Konten atau File Sampel) dan semua ketentuan yang mengatur Konten dalam Ketentuan berlaku untuk Input dan Output. Fitur AI generatif, Input, dan Output harus digunakan sesuai dengan Ketentuan, yang dapat berubah dari waktu ke waktu. Adobe berhak menunda, membatasi, menonaktifkan, memblokir, atau menghentikan hak Anda untuk menggunakan atau mengakses fitur AI generatif sewaktu-waktu berdasarkan kebijakan kami secara mutlak tanpa pemberitahuan sebelumnya kepada Anda.
- 2. Input.** Anda sepenuhnya bertanggung jawab atas Input Anda. Anda tidak boleh mengirimkan Input apa pun yang: (a) mencantumkan merek dagang atau materi lain yang dilindungi oleh Hak Kekayaan Intelektual pihak ketiga, kecuali Anda memiliki hak yang memadai atas materi tersebut; (b) dimaksudkan untuk menghasilkan Output yang secara substansial mirip dengan karya berhak cipta dari pihak ketiga atau yang dilindungi oleh Hak Kekayaan Intelektual pihak ketiga, kecuali Anda mempunyai hak yang memadai atas karya tersebut; (c) berisi informasi pribadi kecuali Anda mematuhi semua undang-undang dan peraturan perlindungan data dan privasi yang berlaku terhadap informasi pribadi tersebut, termasuk memberikan pemberitahuan privasi dan mendapatkan izin, jika diperlukan; (d) melanggar hukum yang berlaku; atau (e) melanggar Ketentuan. Kami dapat secara otomatis memblokir Input Anda, berdasarkan kebijakan kami secara mutlak, jika kami yakin bahwa input tersebut melanggar hak pihak ketiga, hukum yang berlaku, atau Ketentuan.
- 3. Output.**
 - 3.1. Tanggung Jawab Anda.** Anda sepenuhnya bertanggung jawab atas pembuatan dan penggunaan Output dan memastikan bahwa Output mematuhi Ketentuan; tetapi kami dapat menggunakan teknologi, vendor, atau proses yang tersedia untuk menyaring dan memblokir Output yang mungkin melanggar hukum yang berlaku, hak pihak ketiga, atau Ketentuan, sebelum Output dikirimkan kepada Anda. Adobe menafikan semua jaminan, secara tertulis maupun tersirat, mengenai Output, termasuk jaminan tersirat bahwa Output tidak akan melanggar hak pihak ketiga atau hukum yang berlaku. Selain itu, Anda tidak boleh menghapus atau mengubah tanda air atau metadata Inisiatif Autentikasi Konten (misalnya, Kredensial Konten) yang mungkin dihasilkan bersama Output, atau mencoba menyesatkan orang lain tentang asal-usul Output. Lihat contentauthenticity.org untuk informasi selengkapnya.
 - 3.2. Kesesuaian Output.** Penggunaan fitur AI generatif dapat menghasilkan Output yang tidak terduga atau tidak sesuai untuk sebagian pengguna. Output mungkin tidak unik dan pengguna fitur AI generatif lainnya mungkin menghasilkan Output yang sama atau serupa. Output mungkin tidak dapat dilindungi oleh Hak Kekayaan Intelektual.
 - 3.3. Larangan Pelatihan AI/ML.** Anda dilarang, dan tidak boleh mengizinkan pihak ketiga untuk, menggunakan konten, data, output, atau informasi lain apa pun yang diterima atau berasal dari fitur

AI generatif apa pun, termasuk Output apa pun, untuk secara langsung atau tidak langsung membuat, melatih, menguji, atau meningkatkan algoritma pembelajaran mesin atau sistem kecerdasan buatan apa pun, termasuk arsitektur, model, atau bobot apa pun.

- 3.4. **Pengecualian.** Tergantung kepatuhan Anda terhadap Ketentuan, pasal 8.2 (Ganti Rugi) dari Ketentuan Umum tidak berlaku untuk Output non-teks yang dihasilkan dari input berbasis teks. Misalnya, pasal 8.2 tidak berlaku untuk Output gambar yang dihasilkan dari Input berbasis teks yang disediakan ke fitur [teks ke gambar](#) di Adobe Firefly.
4. **Lisensi untuk Adobe.** Pemberian lisensi berikut berlaku saat Anda menggunakan fitur AI generatif Firefly.
 - 4.1. **Input Berbasis Teks oleh Pengguna Gratis.** Jika saat ini Anda tidak memiliki langganan berbayar untuk Layanan dan Software dan mengirimkan Input berbasis teks (termasuk pengaturan desain apa pun, seperti gaya) ke fitur AI generatif, Anda memberi kami izin non-eksklusif, lisensi yang bersifat abadi, tidak dapat dibatalkan, berlaku di seluruh dunia, bebas royalti untuk menggunakan, mereproduksi, mendistribusikan, memodifikasi, mensublisensikan, membuat karya turunan berdasarkan, memublikasikan, menampilkan secara publik, atau menerjemahkan baik Input yang dikirimkan maupun Output terkait untuk tujuan apa pun. Misalnya, kami dapat membuat Input dan Output Anda tersedia untuk publik bagi pengguna lain dan mengizinkan pengguna tersebut menggunakan Input atau Output tersebut untuk membuat konten mereka sendiri. Lisensi ini tetap berlaku setelah penghentian atau setelah masa berlaku Ketentuan berakhir. Jika Anda tidak ingin memberi kami lisensi ini, Anda harus membeli langganan berbayar untuk Layanan dan Software.
 - 4.2. **Galeri Firefly.** Selain hal tersebut di atas, jika Anda mengirimkan Output ke galeri Firefly, yang merupakan fitur dari [firefly.adobe.com](#), Anda memberi kami lisensi non-eksklusif, abadi, tidak dapat dibatalkan, berlaku di seluruh dunia, bebas royalti untuk menggunakan, mereproduksi, mendistribusikan, memodifikasi, mensublisensikan, membuat karya turunan berdasarkan, memublikasikan, menampilkan secara publik, atau menerjemahkan Output yang dikirimkan dan Input terkait untuk tujuan pemasaran dan untuk memungkinkan pengguna Firefly lainnya menggunakan Input dan Output tersebut untuk menghasilkan Output mereka sendiri.
5. **Langganan Add-on Kredit Generatif Creative Cloud.** Untuk pelanggan Creative Cloud dengan langganan Add-on Kredit Generatif Creative Cloud ("Langganan Add-on Gen AI") melalui VIP, VIP Marketplace, atau VIP Custom, pasal 5 ini berlaku. Software dan Layanan Anda dapat mencakup fitur AI generatif yang mungkin memerlukan kredit generatif. Kredit generatif memungkinkan Anda menghasilkan Output berdasarkan Input yang Anda berikan pada fitur AI generatif tertentu. Jumlah kredit yang diperlukan dapat berbeda berdasarkan jenis fitur generatif yang digunakan dan jenis atau jumlah Output yang dihasilkan (pelajari lebih lanjut [di sini](#)). Selama Langganan Add-on Gen AI, jumlah kredit generatif yang tercantum dalam langganan yang telah Anda beli akan habis masa berlakunya berdasarkan jadwal bulanan sesuai dengan Tanggal Ulang Tahun Anda. Setiap bulan, akun Anda akan diatur ulang dengan jumlah kredit generatif yang sama selama durasi Langganan Add-on Gen AI Anda. Kredit generatif yang tidak digunakan tidak dapat diperpanjang. Langganan Add-on Gen AI apa pun tidak diperhitungkan dalam Tingkat Diskon Pilihan atau Volume.
6. **Langganan Add-on Asisten AI untuk Acrobat.** Untuk pelanggan dengan langganan add-on Asisten AI untuk Acrobat, pasal 6 ini berlaku. Penggunaan fitur AI generatif Acrobat Anda diatur oleh [Kebijakan Penggunaan AI Generatif Acrobat](#) di mana setiap pengguna diberi kesempatan mengajukan Permintaan. Selama berlangganan add-on Asisten AI untuk Acrobat, jumlah Permintaan yang tercantum dalam langganan yang telah Anda beli akan habis masa berlakunya berdasarkan jadwal bulanan sesuai dengan Tanggal Ulang Tahun Anda. Permintaan yang tidak digunakan akan hangus. Permintaan ini tidak dapat digunakan untuk atau digabungkan dengan [kredit generatif Creative Cloud](#).
7. **Ganti Rugi Output Firefly.** Bagian ini 7 hanya berlaku jika Anda: (1) adalah pelanggan Creative Cloud untuk tim atau Creative Cloud untuk perusahaan dan (2) telah membeli paket Creative Cloud Edisi Pro atau paket

Creative Cloud, Edisi 4 yang disertakan dengan ganti rugi Output Firefly ("**Paket yang Memenuhi Syarat**").

7.1. Definisi

7.1.1. "**Afiliasi**" adalah, untuk suatu entitas, setiap entitas lain yang mengendalikan, dikendalikan oleh, atau berada di bawah kendali yang sama dengan, entitas tersebut. Untuk definisi ini, istilah "kendali" adalah kekuasaan langsung atau tidak langsung untuk mengarahkan urusan suatu entitas melalui setidaknya 50% saham, hak suara, partisipasi, atau kepentingan ekonomi dalam entitas tersebut.

7.1.2. "**Fitur Firefly yang Memenuhi Syarat**" adalah fitur Firefly yang tercantum dalam Deskripsi Produk Firefly.

7.1.3. "**Firefly Surface yang Memenuhi Syarat**" adalah Layanan dan Software yang tercantum dalam Deskripsi Produk Firefly yang menyediakan akses ke Fitur Firefly yang Memenuhi Syarat, yang dapat diperbarui oleh Adobe dari waktu ke waktu.

7.1.4. "**Aktivitas Ekspor**" adalah pengguna yang ditentukan berdasarkan Paket yang Memenuhi Syarat telah melakukan tindakan terkait Output Firefly dalam Firefly Surface yang Memenuhi Syarat sebagaimana tercantum dalam Deskripsi Produk Firefly, yang dapat diperbarui oleh Adobe dari waktu ke waktu.

7.1.5. "**Deskripsi Produk Firefly**" adalah deskripsi yang terdapat di helpx.adobe.com/id_id/legal/product-descriptions/adobe-firefly.html (atau URL penerus), yang dapat diperbarui oleh Adobe dari waktu ke waktu.

7.1.6. "**Output Firefly Penerima Ganti Rugi**" adalah Output yang dihasilkan sebagai respons terhadap Input saat menggunakan Fitur Firefly yang Memenuhi Syarat di Layanan Adobe Stock dan diberikan kepada pengguna setelah Aktivitas Ekspor.

7.2. **Kewajiban Ganti Rugi Kami.** Dengan ketentuan bahwa Aset Stok Penerima Ganti Rugi atau Output Firefly Penerima Ganti Rugi digunakan sesuai Persyaratan, dan tunduk pada pasal 7.3 (Persyaratan Ganti Rugi), kami akan membela setiap klaim, tindakan, atau proses hukum pihak ketiga yang diajukan terhadap orang atau entitas selama masa berlaku Ketentuan yang menuduh bahwa penggunaan Aset Stok Penerima Ganti Rugi atau Output Firefly Penerima Ganti Rugi oleh Anda atau Afiliasi Anda secara langsung melanggar hak cipta, merek dagang, hak publisitas, atau hak privasi pihak ketiga tersebut ("**Klaim Pelanggaran**"). Kami akan membayar ganti rugi, kerugian, biaya, pengeluaran, atau tanggung jawab yang secara langsung disebabkan oleh Klaim Pelanggaran dan yang pada akhirnya diputuskan oleh pengadilan dengan yurisdiksi yang kompeten atau disetujui dalam perjanjian penyelesaian tertulis yang kami tanda tangani.

7.3. **Persyaratan Ganti Rugi.** Kami tidak bertanggung jawab atas Klaim Pelanggaran apa pun:

7.3.1. yang timbul dari: (1) modifikasi apa pun terhadap Output, termasuk Layanan dan Software apa pun; (2) setiap kombinasi Output dengan materi, konten, atau informasi lainnya; (3) setiap penggunaan Output yang melanggar Ketentuan ini; (4) setiap penggunaan Output setelah kami menginstruksikan Anda untuk berhenti menggunakannya; (5) setiap Keluaran yang didasarkan pada Masukan non-teks, dimana Masukan itu sendiri akan menimbulkan Tuntutan Pelanggaran; (7) konteks penggunaan Keluaran; atau (8) apa pun yang bukan konten audiovisual yang ditampilkan atau diputarkan oleh Fitur Firefly yang Memenuhi Syarat, misalnya metadata teknis apa pun yang mungkin dihasilkan oleh Fitur Firefly yang Memenuhi Syarat seperti metadata file dan parameter respons kueri.

atau

7.3.2. jika Anda gagal untuk: (1) segera memberi tahu kami secara tertulis tentang Klaim Pelanggaran segera setelah mengetahui atau menerima pemberitahuan tentang hal tersebut, selama kami berprasangka buruk atas kegagalan ini; (2) memberi kami bantuan yang wajar sebagaimana diminta untuk pembelaan atau penyelesaian Klaim Pelanggaran; (3) memberi kami hak eksklusif untuk mengontrol, dan wewenang untuk menyelesaikan, Klaim Pelanggaran tersebut; atau (4) menahan diri untuk tidak mengakui Klaim Pelanggaran tanpa persetujuan tertulis sebelumnya dari kami.

7.4. Pembatasan Tanggung Jawab. Terlepas dari segala hal yang bertentangan yang terkandung dalam Ketentuan atau dalam perjanjian lain antara Anda dan kami, total tanggung jawab gabungan maksimal kami sehubungan dengan Output Firefly Penerima Ganti Rugi tidak akan melebihi US\$10.000 untuk setiap (a) Output Firefly Penerima Ganti Rugi atau (b) Klaim Pelanggaran (atau sejumlah Klaim Pelanggaran terkait). Terlepas dari undang-undang pembatasan yang berlaku, setiap tindakan atau proses penyelesaian sengketa harus dimulai dalam waktu dua tahun sejak tindakan, peristiwa, atau kejadian yang menimbulkan klaim tersebut.

7.5. Perbaikan Tunggal dan Eksklusif. Ketentuan di atas menyatakan seluruh tanggung jawab dan kewajiban kami, serta perbaikan tunggal dan eksklusif Anda, terkait setiap Output atau Klaim Pelanggaran.